

かたつむり



仁戸名小学校子どもルーム

令和7年1月6日(月)

1月号

TEL・FAX 043-268-7551

朝の冷たく澄んだ空気の中、「あけましておめでとうございます!!」という子どもたちの元気な挨拶で、新しい年がスタートしました。「お年玉をたくさんもらったよ。」「おじいちゃん、おばあちゃんに会ってきたよ。」と、冬休みの楽しかった思い出を嬉しそうに話してくれる子どもたち。そんな子どもたちの笑顔がたくさん見られる1年にしたいですね。今年も一日一日を大切に、子どもたちと歩んでいきたいと思ひます。

空気が乾燥しており、体調を崩しやすいこの季節、昨年末にはインフルエンザが猛威をふるいましたが、今年も子どもたちの健康、安全対策に取り組んでまいりたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の予定

6日(月) かるた大会

*弁当・水筒持参

23日(木) 誕生日会



1月生まれのおともだち

お誕生日おめでとうございます

〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん
〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん
〇〇〇〇さん



今月の目標



人をきずつけるようなことばづかいや行動はしない



新しいおともだち 〇〇〇〇さん
退所したお友だち 〇〇〇〇さん
〇〇〇〇さん

子どもたちの様子

万華鏡づくり

可愛い万華鏡を作りました。万華鏡を知らない子もいたので、見本を見せると「わ～きれい」とみんな興味深々で作り始めました。キットに入っている赤・青・オレンジ・・・色とりどりのセロハン、モールをハサミで細かく切って上手に組み立てました。子どもたちは、出来上がった万華鏡をのぞきこみ「きれい!」「形がどんどん変わっておもしろい」と歓声をあげていました。

クリスマス会

12月23日(月)に誕生日会・クリスマス会を行いました。幕開きは、サンタクロースの登場でした。「メリークリスマス」と言いながらサンタさんは、一人一人にクリスマスプレゼントを渡してくれました。今年も、子どもたちの得意なものをみんなに見せてもらいました。ピアノでは「ジングルベル」を弾いたり、あやとりは、目を閉じて「4段ばしご」を作ってくれました。けんだまは、5人のともだちが「大皿」「小皿」「中皿」「とめけん」「もしかめ」と披露してくれました。また2けたの数字を次々と足す暗算に挑戦し、見事に正解を出していく子もいました。・・・大拍手です。演技を見せてくれたお友だちありがとう。とても盛り上がりました。最後に全員で「宝さがしゲーム」をして楽しくクリスマス会を終えることができました。ケーキもおいしかったですね。

お願い *インフルエンザが大流行しています。手洗いはとても大事な予防法の一つです。
ハンカチを必ず持たせてください